

EL CANCELLER DE SURINAM LLEGA POR ACLAMACIÓN

Eligen a Albert Ramdin próximo secretario general de la OEA

REUTERS Y AP
PARAMARIBO

La Organización de Estados Americanos (OEA) eligió ayer “por aclamación” al ministro de Asuntos Exteriores de Surinam, Albert Ramdin, como secretario general hasta 2030, en sustitución del uruguayo Luis Almagro.

Ramdin, de 66 años, es el máximo representante diplomático de Surinam desde 2020, y fue secretario general adjunto de la OEA en dos periodos, de 2005 a 2015.

En un discurso en Washington, Ramdin destacó la necesidad de unidad regional, diálogo, desarrollo sostenible y acción frente al cambio climático, que tiene un impacto desproporcionado en las pequeñas naciones caribeñas, cargadas de deuda y expuestas a desastres naturales cada vez más graves.

“Unamos nuestras manos y movilizemos nuestras capacidades”, invitó Ramdin. “Espero que estén en el mismo camino que yo, para avanzar y no retroceder, unidos y no divididos”.

El diplomático destacó que bus-

caría profundizar la cooperación entre las subregiones de América y destacó que la crisis climática “tiene que ser abordada de manera adecuada, no sólo en las agencias de desarrollo, sino también en el discurso político”.

Esta elección sucede en un momento en que Estados Unidos produce enorme oleaje en la región con una cascada de anuncios de aranceles, el desmantelamiento de su agencia de ayuda exterior y deportaciones masivas de migrantes a terceros países en América Latina.

Surinam se ha opuesto a las san-

ciones de Estados Unidos contra Venezuela y ha apoyado a la vecina Guyana en una disputa territorial con la república bolivariana por la región fronteriza de Esequibo.

El gobierno de Venezuela dijo en 2017 que iniciaría un proceso para abandonar la OEA, pero desde entonces el organismo ha reconocido a representantes de la oposición política del país. Actualmente no tiene representante en la OEA.

Ramdin permanecerá en su cargo de Ministro de Asuntos Exteriores hasta el 25 de mayo, fecha en que finalizará el mandato de Almagro.